



**Déclaration du Bureau de l'Assemblée parlementaire de l'Union pour la
Méditerranée
sur le conflit israélo-palestinien/Gaza**

Lisbonne, 25 juillet 2014

Le Bureau de l'Assemblée parlementaire de l'Union pour la Méditerranée appelle à un cessez-le-feu immédiat et inconditionnel et au respect du droit international humanitaire et de la Convention de Genève. Des civils de tous âges sont en train de payer le prix de cette dernière escalade: la vie d'un être humain israélien et celle d'un être humain palestinien sont d'égale valeur.

Le Bureau demande également la facilitation des activités humanitaires, y compris au moyen de pauses et corridors humanitaires afin d'aider les victimes, porter secours aux blessés et d'augmenter l'aide destinée aux civils encerclés par le conflit.

Le Bureau encourage la poursuite de la médiation par des intervenants clés au niveau régional et le Secrétaire général des Nations Unies, et soutient les efforts qu'ils ont accomplis pour parvenir à un cessez-le-feu durable. Le Bureau salue tous les efforts qui peuvent être entrepris, dans la même perspective, par des individus et organisations de la société civile.

Le Bureau rappelle que la violence n'apportera aucune solution de long terme pour ce conflit. À cet égard, il invite instamment le Gouvernement israélien et l'Autorité palestinienne à retourner à la table des négociations et entamer des conversations, et défend une solution à deux États. Les Palestiniens et les Israéliens ont le même droit à la sécurité, à l'intégrité et à la dignité. Faire appliquer ces droits est un défi et un devoir pour nous tous.

Le Bureau présente ses condoléances aux familles des victimes civiles en Israël et à Gaza.

